

## EMBELESO

### Aminta Limón Blanco

#### Cuento

Recibido el 14 de junio de 2023. Aceptado el 26 de agosto de 2023. Publicado el 15 de diciembre de 2023.

El sol se metía, sus últimos rayos coloreaban la casa y el jardín, la noche se acercaba y, Gabriel estaba recostado en un sillón, disfrutando de la belleza del árbol de navidad, a él, le encantaba sentarse frente al árbol y soñar. Y de pronto, se puso a pensar:

“¿Qué pasaría si fuera una ardilla y pudiera subir y bajar, entrar y salir y en este árbol jugar?”, su imaginación se puso a volar y sin poderlo explicar, ¡en el árbol como ardilla se pudo parar!

Esferas rojas, azules y amarillas como planetas parecen flotar, su pelaje se cubre de escarcha con tan solo contemplar, casitas de techos nevados, copos de nieve y estalactitas de hielo como fino cristal, en el aire frío, también pudo encontrar renos, muñecos de nieve y un gran oso polar, y un poco más lejos logra divisar a Santa Claus y a Rodolfo el reno, listos para miles de regalos dar.

Ángeles resplandecientes, sonoras campanas, brillantes luces, le hacen recordar el milagro de Jesús; el dios hecho hombre que a la tierra el amor vino a predicar. Escarchas de oro y plata le permiten mecerse y las ramas alcanzar.

Manzanas, ramos de uvas y bastones de caramelo, la hacen imaginar que pronto una opípara y exquisita cena va a disfrutar: un dorado pavo de jugosa pechuga, un espléndido bacalao, turrones, peladillas, orejones, nueces, avellanas, y castañas la van a deleitar; la sidra, el vino, el ponche, el coñac, la cena van a salpicar.

Saltando de una rama a otra, alcanza a las canoras aves, que en su nido descansando están, ¡y ahora, hasta



la punta del árbol, voy a llegar, pues una refulgente estrella lo parece coronar!

Mil relucientes figuras, adornan este año el árbol de navidad y cuando su curiosidad satisfecha queda, se sienta a descansar y reposa sobre una rama, mientras su esponjada cola deja colgar.

¡Qué experiencia más hermosa he podido realizar!.

Gabriel lo mira y lo vuelve a mirar y embelesado y satisfecho, se va a buscar a su mamá.

Y es que el mundo de los niños de magia y de inocencia lleno está.

